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Er ist ein guter und solider Innenverteidiger, der eine extreme Ruhe ausstrahlt und diese auf
seine Nebenleute überträgt. Für die 2. Liga ein top Mann. Wieso sollten wir das scheiße finden,
so einen weiter im Kader zu haben? So ein Quatsch. Nur weil er mit anderen verhandelt und
seine Optionen auscheckt... Also bitte. Ewerton ist Brasilianer und hat hier nie einen auf
Clubberer gemacht. Der ist Profi und ein Ein-Mann-Unternehmern. Meiner Meinung nach
authentischer als der Der-Club-ist-meine-Heimat-Leibold. Ich hätte nichts dagegen, Ewerton
auch weiterhin in unseren Farben auflaufen zu sehen. Gleichwertigen Ersatz zu bekommen für
das Geld wird eh unmöglich.
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